
НЕДЕЛЯ ОБНИНСКА
ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИЙ ЕЖЕНЕДЕЛЬНИК

 6 марта 2024, среда / № 9 (918)

БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ 
ЧИТАЙТЕ НА САЙТЕ

OBNINSK.NAME

ПОДПИСЫВАЙТЕСЬ НА ES!-КАНАЛ 
В TELEGRAM И БУДЬТЕ ПЕРВЫМИ 

В КУРСЕ ВСЕХ СОБЫТИЙ ОБНИНСКА

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ С ВРАЧОМ

Акция действительна  
только в марте по средам  

г. Обнинск, пр-т Ленина, д.137, к.2
Реклама

МЕДИЦИНСКИЙ МЕДИЦИНСКИЙ 
ЦЕНТР ЦЕНТР 
«ДОКТОР «ДОКТОР 
ПЛЮС»ПЛЮС»

8 800 600-38-46

малолетки распылили малолетки распылили 
перцовый баллончик в глаза перцовый баллончик в глаза 

водителю и сбежаливодителю и сбежали

Стр. 9

Женщины Обнинска едва 
не остались без праздника из-
за конфликта с рестораном

Стр. 5

16 марта в 12:0016 марта в 12:00 в Городском парке и парке Белкино  в Городском парке и парке Белкино 
в Обнинске состоятся в Обнинске состоятся масленичные гуляниямасленичные гуляния. . 
Обещают блины, кулачные бои и другие народные Обещают блины, кулачные бои и другие народные 
забавы. И, конечно же, сжигание чучела Масленицы.забавы. И, конечно же, сжигание чучела Масленицы.



www.pressaobninsk.ru6 марТа 2024, СрЕДа / № 9 (918) НЕДЕЛЯ
ОБНИНСКА2 В РЕГИОНЕ

В Калуге в Федеральном 
технопарке профессио-
нального образования 
губернатор Владислав 
Шапша принял участие 
в   м е ж р е г и о н а л ь н о й 
к о н ф е р е н ц и и  « Б е с-
пилотная эволюция». 
Она открылась стра-
т е г и ч е с ко й  с е с с и е й 
«Беспилотные авиаци-
онные системы в обра-
зовательном процессе. 
Тенденции развития 
отечественных беспи-
лотных авиационных 
систем».

В  работе форума приня-
ли участие депутат Госу-
дарственной Думы Ольга 
Коробова, руководители Мин-
просвещения и  Минпром-
торга России, Федерального 
Института развития профес-
сионального образования, 
Технопарков Калуги и Ниж-
него Новгорода, руководи-
тели и ведущие специалисты 
научно- производственных 
и промышленных предпри-
ятий —  производителей от-
ечественного оборудования 
беспилотных авиационных 
систем, педагоги.

Обсуждались вопросы ре-
ализации национального 
проекта «Беспилотные ави-
ационные системы». Речь, 
в частности, шла о подходах 
к системной подготовке ка-
дров для отрасли БАС, ре-
ализации образовательных 
программ на базе технопар-
ков профессионального об-
разования, перспективах 
развития отечественного 
рынка беспилотных авиаци-
онных систем.

Обращаясь к  участникам 
конференции, Владислав 
Шапша отметил, что в  Ка-
лужской области есть три 
важнейших составляющих 
для успешного развития от-

расли БАС. Это, в  первую 
очередь, хорошая научная 
и промышленная база. Уже 
открыто производство по 
ряду направлений —  ком-
плектующих, композитных 
материалов, электронных 
компонентов для беспилот-
ников. Несмотря на введе-
ние ограничений на полёты 
беспилотных летательных 
аппаратов, в нашем регио-
не сделано исключение для 
компаний, которые занима-
ются тестированием, обуче-

нием и эксплуатацией этих 
систем. «Сегодня в Калуж-
ской области есть несколько 
компаний, с которыми у нас 
подписаны партнёрские со-
глашения», —  подчеркнул 
губернатор. Третьей важней-
шей составляющей он назвал 
наличие образовательной 
базы. В прошлом году в реги-
оне был открыт современный 
кампус МГТУ им. Н. Э. Бау-
мана, где осуществляется 
подготовка в том числе и по 
направлению БАС, и первый 
в России технопарк профес-

сионального образования. 
«Уверен, что те задачи, ко-
торые правительство России 
ставит перед этим центром, 
будут выполнены», —  акцен-
тировал глава региона.

Владислав Шапша побла-
годарил всех участников 
конференции за совмест-
ные усилия, которые они 
прилагают для подготовки 
специалистов беспилотных 

летательных систем и поже-
лал им дальнейших успехов.

Губернатор познакомился 
с выставочной экспозицией, 
организованной в  рамках 
конференции. На ней были 
представлены отечествен-
ные разработки отрасли 
БАС. В ходе беседы с пред-
ставителями компаний Вла-
дис лав Шапша обсудил 
технические характеристи-
ки и перспективы совершен-
ствования представленных 
моделей.

Губернатор пред ложил 
продумать возможность ос-
нащения образовательных 
школ специальными трена-
жёрами, на которых ученики 
смогут развивать столь ак-
туальные в современных ус-
ловиях навыки управления 
беспилотными летательными 
аппаратами.

«Беспилотная эволюция» «Беспилотная эволюция» 
в Калужской областив Калужской области

СПРАВОЧНО:

В России началась реализация национального проекта «Беспилотные авиационные 
системы». Калужская область принимает в этом активное участие.

На базе Федерального технопарка профессионального образования в Калуге органи-
зуется профессиональная подготовка преподавателей среднего и средне- специального 
образования по направлению БАС со всей страны.

В Калужской области уже производятся как беспилотные летательные аппараты, так 
и средства противодействия беспилотникам.

Калужская область получила федеральное финансирование на оснащение оборудова-
нием и БПЛА 17 школ и Калужского техникума электронных приборов, который с сентя-
бря запускает новую специальность «Эксплуатация беспилотных авиационных систем».
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Заместитель губерна-
тора Владимир Попов 
доложил губернатору 
о  результатах монито-
ринга ситуации в реаль-
ном секторе экономики 
Калужской области за 
2023 год.

Во всех отраслях эконо-
мики зафиксирован рост 
показателей.

Оборот организаций обла-
сти за 2023 год увеличился 
на 10,5% в действующих це-
нах к 2022 году и составил 
один триллион 818 миллиар-
дов руб лей.

Объем отгруженной про-
мышленной продукции со-
ставил 925  млрд. руб лей, 
индекс промышленного про-
изводства —  100,9% к  со-
ответствующему периоду 
прошлого года. По объему 
отгруженной продукции «Об-
рабатывающих производств» 
на душу населения Калуж-
ская область занимает 3 ме-
сто в ЦФО и 11 по России.

Значительный рост за-
фиксирован в производстве 
компьютеров, электронных 
и  оптических изделий —  
134,8%. Основной вклад 
здесь внесли предприятия 
оборонно- промышленного 
комплекса. В  производ-
стве летательных аппаратов 
и  соответствующего обо-
рудования —  более 130%. 
Здесь рост производства 
наблюдается у  ОНПП «Тех-
нология» и Сосенский при-
боростроительный завод. 
В производстве бумаги и бу-
мажных изделий —  128%. 

В производстве химических 
веществ выросло производ-
ство красок и косметических 
веществ —  115,6%. В метал-
лургическом производстве —  
110% и значительный рост 
производства стальных труб 
и фитингов, а также готовых 
металлических изделий —  
более 109%.

В  2023  году наибольшую 
долю по объему промыш-
ленной продукции в области 
занимали компании —  «Не-
стле Россия», «ПромСорт 
Калуга», «Астразенека Ин-
дастриз», «ПО «Металлист», 
«Инвест Альянс», «Итера», 
«Агрисовгаз»..

«На  долю этих предпри-
ятий приходится 30% про-
мышленного производства 
области. Все они из разных 
отраслей экономики. И  это 
подтверждает тот факт, что за 
достаточно недолгий период 
времени нам удалось значи-
тельно диверсифицировать 
нашу экономику», —  подчер-
кнул Владимир Попов.

За 2023 год объём произ-
водства валовой сельско-
хозяйственной продукции 
в  хозяйствах всех катего-
рий составил более 83 млрд. 
руб лей. Индекс физического 
объёма к соответствующему 
периоду прошлого года —  
105,2%. Рост объемов за 
счет производства молока —  
106,7%, производства скота 
и птицы на убой 102,8%, про-
изводства картофеля и зер-
новых культур —  102%.

Объем работ, выполненных 
по виду деятельности «стро-
ительство» организациями 

всех форм собственности со-
ставил 89,8 млрд. руб лей или 
105,3% к уровню 2022 года.

Заместитель губернатора 
отметил и положительная ди-
намику по вводу жилья в Ка-
лужской области. За 2023 год 
построено около практически 
12 тысяч квартир общей пло-
щадью один миллион 119 ты-
сяч кв. м, что составило 122% 
к 2022 году. «Увеличение вво-
да жилья отмечается во всех 
муниципальных образовани-
ях», —  сказал Владимир Попов.

Реальный оборот роз-
ничной торговли составил 
103,6% к аналогичному пери-
оду 2022 года. Продано това-
ров на сумму около 281 млрд. 
руб лей.

Общий объем платных ус-
луг, оказанных населению, 
составил 74  млрд. руб лей, 
или 102,7% в сопоставимых 
ценах к  уровню 2022  года. 
Рост за счет увеличения чис-
ла самозанятых, оказываю-
щих услуги населению.

Индекс потребительских 
цен на товары и  услуги по 
итогу 2023  года составил 
108,1%.

Начис ленна я  сре д н я я 
заработная плата рабо-
тающих в  организациях 
и  на предприятиях обла-
сти в 2023 году составила 
59 500 руб лей, что на 12% 
больше уровня 2022  года. 
Р е а л ь н а я  з а р а б о т н а я 
плата —  104,8%

Уровень регистрируемой 
безработицы составил 0,3%. 
Это четвертое место в ЦФО 
и шестое по России.

Владислав Шапша побла-
годарил своего заместителя 
Владимира Попова за хоро-
шие результаты работы:

«Хорошие результаты ра-
боты. Но останавливаться 
не надо. У нас впереди еще 
много задач —  окончатель-
ный запуск автомобильно-
го кластера, создание новой 
особой экономической зоны, 
посвященной фармацевти-
ке. И другие направления ра-
боты, которые позволят нам 
уверенно чувствовать себя 
и в будущем», —  резюмиро-
вал глава региона.

РОСТ

Владислав Шапша положительно оценил результаты Владислав Шапша положительно оценил результаты 
социально- экономического развития области в 2023 годусоциально- экономического развития области в 2023 году

Губернатор Владислав 
Шапша в  режиме видео-
конференции провел за-
седание Правительства 
области, в рамках которо-
го заместитель главы реги-
она Дмитрий Разумовский 
доложил об итогах реали-
зации дорожных карт по 
улучшению инвестиционно-
го климата в Калужской об-
ласти в 2023 году.

Предваряя заседание, 
Владислав Шапша отме-
тил, что по итогам прошло-
го года область занимает 
седьмое место в националь-
ном рейтинге состояния ин-
вестиционного климата. 
«Мы  регулярно оценива-
ем качество инвестицион-

ной среды, анализируем, 
насколько комфортно рабо-
тать бизнесу в нашем реги-
оне и внимательно следим 
за теми показателями, кото-
рые нам необходимо улуч-
шать», —  сказал он.

По словам Дмитрия Раз-
умовского, на территории 
региона продолжается ре-
ализация целевых моделей 
улучшения инвестицион-
ного климата. «В прошлом 
году в полном объеме были 
завершены целевые модели 
по получению разрешения 
строительства, подключе-
ния к системам теплоснаб-
жения, водоснабжения, 
водоотведения, поддерж-
ки малого и среднего пред-

принимательства, а  также 
осуществления контрольно- 
надзорной деятельности. 
В настоящее время в работе 
остаются две целевые моде-
ли: технологические присо-
единения к электрическим 
сетям и подготовка докумен-
тов и осуществление госу-
дарственного кадастрового 
учета и государственной ре-
гистрации прав собственно-
сти на объекты недвижимого 
имущества», —  пояснил он.

Заместитель губернатора 
акцентировал внимание на 
необходимости дальнейшего 
конструктивного межведом-
ственного взаимодействия 
для достижения поставлен-
ных целей.

Владислав Шапша поручил 
профильным министерствам 
и ведомствам продолжить 
работу по достижению всех 

показателей, учитывая вы-
сокие результаты, которые 
были достигнуты в преды-
дущие годы.

ИНВЕСТИЦИОННЫЙ КЛИМАТ –  В ПЛЮСЕИНВЕСТИЦИОННЫЙ КЛИМАТ –  В ПЛЮСЕ
РАЗВИТИЕ
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Как работает Центр обслу-
живания клиентов (ЦОК) 
обнинского филиала «Ру-
сатом Инфраструктурные 
решения», и почему быть 
сотрудником Центра —  не 
мужская профессия.

В  середине ноября прошло-
го года в Обнинске торжествен-
но открыли ЦОК. Но сегодня не 
о том, как работает Центр обслу-
живания клиентов, а о тех, кто 
в нем работает.

Коллектив —  сплошь 
женский, так что 
в преддверии жен-
ского праздника мы 
решили отправить-
ся к  ним в  гости. 
Из мужчин —  толь-
ко охранник, да 
строители на втором 
этаже —  в здании по-
прежнему идет ремонт. 
В самом офисе Центра на удив-
ление пусто.
— Почему так? Неужели ЦОК 

не пользуется популярностью 
среди населения? —  спрашиваю 
у руководителя отдела по рабо-
те с физическими лицами обнин-
ского филиала «РИР» Татьяны 
Черкасовой.

— Нет, что Вы! Просто в этих 
числах у нас затишье. Основной 
поток людей идет, начиная с де-
сятого числа, когда потребители 
получают первые квитанции, —  
пояснила Татьяна Михайловна.
— И сколько в такие перио-

ды в среднем к вам приходит 
человек?

— От 20 и выше. 
И не в день, а в час. 
И   т е л е ф о н  н е 
смолкает.

У  Татьяны Чер-
касовой огром -
ный опыт работы 
с людьми, и сегод-
ня ее основная зона ответствен-
ности —  координировать работу 
отдела, решать сложные задачи, 
сглаживать острые углы. В под-

чинении шесть сотрудниц. 
Коллектив небольшой 

и невероятно дружный.
— Мы даже не под-

руги, мы как одна се-
мья. Помогаем друг 
другу, выслушива-
ем, поддерживаем, 
стараемся многое 
делать сообща.
Если вы думаете, 

что работа специали-
ста Центра обслуживания 

клиентов простая —  вы ошиба-
етесь. Послушав коллектив, я лич-
но пришла к выводу, что через 
неделю уже взвыла бы от неве-
роятного эмоционального напря-
жения. А они —  нет. Улыбаются, 
смеются, просто фонтанируют 
энергией. Специфика работы в ос-
новном вертится вокруг постро-
ения диалога с клиентом, поиска 
тех самых нужных слов. И я сей-
час не о  том, что специалисты 
некомпетентны или недостаточ-
но опытны. А  о  том, что поми-
мо всего прочего им приходится 
быть и психологами, и конфлик-
тологами, и, скажем так, кризис- 
менеджерами и даже сыщиками!

— Мы отвечаем на звонки и об-
ращения, которые поступают 
к нам с различных сайтов, напри-
мер, огромной популярностью 
пользуется «ГИС ЖКХ». Основ-
ные вопросы —  о  начислени-
ях, приборах учета и так далее. 
Например, бывает, что управ-
ляющие компании дают нам не-
верные данные, либо не дают их 
вообще, в таком случае мы произ-
водим начисление по нормативу, 
следовательно, у собственника 
возникают вопросы. Мы все по-
казываем, объясняем, —  говорит 
Татьяна Черкасова.

Грамотно информировать по-
требителя, отвечать ему на все 
вопросы понятным для него язы-
ком, повторять несколько раз при 

необходимости —  все это на пле-
чах женщин. Кстати, в ЦОК есть 
регламент по приему клиента —  
семь минут. Но бывает так, что 
работа с клиентом требует куда 
больше времени —  и пока спе-
циалисты не убедятся, что он всё 
понял, его не отпустят.

— А ведь часто как быва-
ет —  человек приходит со сво-
им запросом, но этот запрос не 
сформулирован корректно. Че-
ловек говорит эмоциями, ему 
нужно выплеснуть. И вот тут мы 
начинаем распутывать его про-
блему, как клубок. Ниточку за ни-
точкой, выясняем, в чем именно 
вопрос, чем конкретно можем по-
мочь. Мы заинтересованы в том, 
чтобы население было довольно 
нашей работой. Плюс, в век циф-
ровых технологий  все-таки не 
стоит забывать о важности диа-
лога. Поэтому мы всегда готовы 
к личным встречам и рады по-
мочь обнинцам любым удобным 
им способом, —  отметила Татья-
на Михайловна.

ДАВАЙТЕ ЗНАКОМИТЬСЯ

ВЕДУЩИЙ СПЕЦИАЛИСТ МАЙЯ 
БАБИЙ:

Как вы решаете конфликт-
ные ситуации? Что помогает 
вам сдерживаться?
— В  диалоге.  Спокой-

но  выслушиваем.  Начина-
ем задавать вопросы. Самое 

главное —  дать человеку выго-
вориться, выпустить пар. Мы все 

прекрасно понимаем, люди нам звонят не 
поговорить о погоде, а с жалобами. Держаться по-
могает внутренний стержень, понимание проблем 
и этикет —  эскалация конфликта недопустима.

В свободное от работы время Майя занимается 
своей теплицей, готовит мужу его любимую жаре-
ную картошку, а сыну —  оливье. Говорит, что сей-
час в том возрасте, когда можно пожить для себя: 
«школа у сына закончилась, а внуки еще не начались».

СПЕЦИАЛИСТ ПЕРВОЙ КАТЕГОРИИ 
ОЛЬГА МОРОЗОВА

За что вы любите свою 
работу?
— За возможность помочь 

людям. За общение. И за циф-
ры. Для меня  распутывание 
проблемы —  это  некая  фор-

ма искусства. Иногда, конечно, 
приходится вежливо сворачивать 

диалог, так как случается, что прихо-
дят не столько проблему решить, сколько о жизни 
пообщаться.

Ольга Валерьевна —  невероятно позитивный че-
ловек. В свои 59 (выглядит, кстати, гораздо моложе) 
она предпочитает не тратить время на плохое на-
строение. Секрета особого нет, как всегда быть на 
подъеме —  говорит, что просто в один день так для 
себя решила —  сиять. И сияет.

СПЕЦИАЛИСТ ЮЛИЯ ЕФРЕМОВА
Какую помощь может получить 

клиент?
— Мы консультируем по на-

числениям, квитанциям, разъ-
ясняем представленную в них 
информацию,  рассказываем 
о наших услугах. Консультиру-

ем по приборам учета: как ввести 
в эксплуатацию, как опломбиро-

вать, как установить и так далее.
Перед тем как начать работать в АО «РИР», Юлия 

работала в колл-центре КБ № 8. Так что, как шут-
ливо говорят —  панцирь у нее мощный, боец закален-
ный. У Юлии двое детей, так что после работы она 
в основном проводит время с семьей.

ОПЕРАТОР ИРИНА ПОПОВА
Может ли мужчина выполнять 

эту работу, как вы думаете?
— Думаю, нет. В се-таки жен-

щины у нас более стойкие, да 
и требуется больше терпения, 
каждому пришедшему уделить 

внимание, помочь и при этом быть 
очень сфокусированным. Надо не 

только уметь задавать наводящие во-
просы, но и сглаживать острые углы.

Кстати, Ирина Попова прежде была диктором 
на телевидении. Наверное, поэтому у нее получа-
ется быстро решать все сложные вопросы —  голос 
успокаивает.

ОПЕРАТОР ИННА ОСТАНИНА
Вам повезло с коллективом?
— Безусловно! Отзывчивые, 

добрые, коммуникабельные —  
это  все  о  наших  девочках. 
Плюс они профессионалы сво-
его дела. Могу с уверенностью 
сказать —  сейчас я работаю в са-

мом замечательном коллективе!

И ЕЩЕ
Важно отметить, что открытие 

Центра обслуживания клиентов не 
входит в концессионное соглаше-
ние, его появление —  форма соци-
альной ответственности бизнеса. 
Прежние клиентские отделения 
МП «Теплоснабжение» и МП «Во-
доканал» находились далеко друг 
от друга и в неудобных местах, так 
что приходилось тратить чуть ли 
не весь день только на разъезды. 
Появление такого современного 
центра у РИР на Красных зорь, 22 
в удобной локации —  огромный 
шаг в сторону комфорта клиента.

ТОЛЬКО ЦИФРЫ
С открытия Центра обслужи-

вания клиентов —  с 15 ноября —  
в  нем приняли около 4  тысяч 
человек, которые пришли лично, 
ответили на 9 с лишним тысяч 
звонков, разобрали больше 1,5 
обращений по электронной почте.

ВМЕСТО ПОСЛЕСЛОВИЯ

Каждую из женщин во время 
разговора я спросила, что они 
хотят пожелать коллегам. Даже 
в ответе на этот вопрос прояви-
ли удивительное единодушие —  
и пожелали друг другу и всем 
прекрасным жительница Обнин-
ска крепкого здоровья и мира.

Татьяна 
ЧЕРКАСОВА

Женское делоЖенское дело
КСТАТИ

Благодаря взаимодействию с ОИРЦ жители города 
могут получить консультации не только по вопросам 
тепла и воды, но и другим: начислениям за капиталь-
ный ремонт, вывоз мусора и тому подобное. Удобно!

Еще консультацию можно получить и по телефону 
колл-центра —  8 (48439) 6–70–12.
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На улице Гурьянова, 21 
в  Обнинске есть пар-
ковочный карман. Как 
и  полаг ается любой 
парковке —  есть место 
для инвалидов. Толь-
ко вот поставить ма-
шину инвалиду негде. 
Все завалено снегом. 
Сугробы высотой не 
меньше метра. Карма-
ны рядом —  более или 
менее расчищены.

Такое ощущение, что муни-
ципальные коммунальщики 
уверены, что в городе нет ин-
валидов или что они не водят 
транспортные средства. Или 
просто наплевать.

Администрация Обнинска 
прокомментировала ситуацию 
так: Здравствуйте. К сожале-
нию, коммунальные службы 
не смогли почистить парковку 
на этой неделе, припаркован-
ные автомобили перекрыли 
к ней доступ.

Горожане же попросили не 
держать их за идиотов.

— Снег на этом месте не за 
неделю вырос! У вас на все 
заготовленные шаблоны вне 
зависимости от ситуации? 
Какие припаркованные ма-
шины могли помешать убрать 
снег с ПУСТОЙ ПАРКОВКИ, ЗА-

ВАЛЕННОЙ СНЕГОМ?! —  воз-
мутились обнинцы.

Было дано обещание, что 
коммунальщики все расчис-
тят до конца этой недели. 
А дальше произошло нечто 
невероятное. Парковка для 
инвалидов исчезла! Волшеб-
ство, спросите вы? Отнюдь. 
Коммунальщики приехали, 
замотали знак черным па-
кетом и  обклеили скотчем. 
А, каково? Нет парковки, нет 
проблем. Честно говоря, такой 
креатив не просто возмутите-
лен, а уже оскорбителен.

— Да, у  админи-
страции новый ме-
тод работы, просто 
удалить источник не-
довольства. А нет ни-
чего и делать ничего 
не надо! Я так же про-
сила убирать мусор, 
возле контейнеров 
для раздельного сбо-
ра, так они убрали 
контейнеры, —  го-
ворит Елена.

— Можно даже 
д в е р ь  в х о д н у ю 
в квартире инвали-
да забетонировать 
и  отчитаться, что 
в  городе нет инвалидов, —  
добавила жительница города 
Татьяна.

Автор  
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ 

immortality737@mail.ru

Ресторан «Сапера-
ви» едва не лишил 
женщин праздника

Сотрудницы предприя-
тия «Реал Керамика» ре-
шили отметить 8  марта 
дружным женским коллек-
тивом. Небольшую сумму 
выделила сама компания, 
и дамы подумали, что не-
плохо было бы посидеть 
в   каком- нибудь уютном 
месте.

Выбор пал на ресторан 
«Саперави». Созвонились, 
забронировали столик, 
предварительно обгово-
рили меню.

Одна из женщин поехала 
непосредственно в ресто-
ран, чтобы утрясти детали. 
Предполагалось, что она 
оставит залог в 18 тысяч, 
а далее уже будут заказы-
вать по месту.

В  этот момент все на-
чало идти не так. Снача-
ла Екатерине предложили 

организовать чат гостей, 
где будут обсуждать меню 
банкета, затем сказали, 
что банкет —  это минимум 
3 300  руб лей с  персоны 
плюс свой алкоголь. По-
том сами посчитали бан-
кетное меню и выставили 
счет на 64 с лишним тыся-
чи руб лей.

— Я не очень понимала, 
что происходит и зачем нам 
банкетное меню, в котором 
на каждую персону по пол-
кило мяса и рыбы. Неужели 
в ресторане так уверены, 
что одна женщина может 
все это съесть и сверху еще 
заесть горой салата? —  не-

доумевала 
Екатерина.

Потом во-
обще выяс-
нилось, что 
в   «С апе -
рави» дей-
ствует депозит в три тысячи 
руб лей и хочешь ты или не 
хочешь, эту сумму придется 
потратить. Обо всем этом 
Екатерину заранее не про-
информировали, наоборот, 
по телефону уверили, что 
все будет в порядке.

Короче говоря, дого-
вориться с  рестораном 
не получилось. Екатери-
на подозревает, что изна-

чально переговоры 
вели некомпетент-
ные в вопросе люди, 
а когда дело уже до-
шло до менеджера, 
выяснилось, что ус-
ловия ресторана не 
устраивают женскую 
компанию.

— Правда, мы уже 
настроились, тем бо-
лее, что заказывали 
стол за две неде-
ли до нужной даты. 
Нас неделю вот так 
мурыжили, а потом 
и  вовсе отказали 

в обслуживании. За неде-
лю до праздника! —  доба-
вила Екатерина.

Впрочем, женщинам по-
везло. Место им удалось 
найти и  договориться 
о празднике.

Тот самый случай, когда 
хваленое грузинское го-
степриимство разбилось 
о неумение вести перего-
воры и информировать.

ИСТОРИЯ НЕДЕЛИ

УДИВЛЕНИЕ НЕДЕЛИ

КУДА СХОДИТЬ С ДЕВОЧКАМИ?

Краткая предыстория: ког-
да мы готовили предновогод-
ний номер, обзванивали кафе 
и рестораны Обнинска с одним 
вопросом: можно ли встретить 
Новый год в заведении? Тогда 
большинство нами опрошенных 
ответили, что вечеринок не пла-
нируется, нашлась буквально 
пара мест.

То ли дело Международный 
женский день. Полный аншлаг! 
Итак:

 «Диканька» —  мест нет;
 Caspary Bräu —  мест нет;
 «Бальзамин» —  мест нет;
 «Фазенда» —  мест нет;
 «Точка» —  мест нет;
 «Место встречи» —  на ве-

чер мест нет. Но можно прийти 
днем, парочка свободных столи-
ков есть;

 «География» —  ЕДИНСТВЕН-
НОЕ заведение, где нашлись сво-
бодные столы на 7–9 марта;

 «Мияке» —  мест нет. Только 
днем с 12:00 до 15:00;

 LOFT- 7 и 9 марта есть пара 
свободных столов, 8 —  мест нет;

 «Тифлис» —  мест нет.

КОГДА ВЕРСТАЛСЯ НОМЕР

Стало известно, что в этот день сотрудники МАУ 
«Благоустройство» запланировали уборку данной 
территории от снега. Причем начали работы с четырех 
утра. Результат вы видите на фото.

Голь на выдумки хитра?Голь на выдумки хитра?

Вот так выглядела парковка для инвалидов на Гурьянова. Позорище!

Еще большее позорище, что обнинские 
коммунальщики вместо того, чтобы 
ее расчистить - просто замотали 
знак черным пакетом!

После волны возмущений, парковку все-таки 
расчистили. Коммунальщик - птица гордая, пока не 
пнешь, не полетит

АНТИГОСТЕПРИИМСТВОАНТИГОСТЕПРИИМСТВО

Чек, который 
выставили 
женщинам 
в «Саперави»
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В Обнинске 2–3 марта состо-
ялась научно- практическая 
конференция по оторино-

ларингологии с  международ-
ным участием, которая собрала 
ведущих специалистов отрасли 
для обмена опытом и передачи 
новейших достижений.

Организатором и  идейным 
вдохновителем мероприятия 
выступил медицинский центр 
«Доктор Плюс» в лице его руко-
водителя, генерального директо-
ра Елены Витальевны Пащенко 
и заведующего отделением ото-
риноларингологии Газаль Тарека 
Мохаммада Саида.

На два дня территория Техни-
ческой Академии Росатома ста-
ла домом для врачей и специ-
алистов со всей России и из-за 
рубежа.

Мероприятие собрало веду-
щих специалистов отрасли для 
обмена опытом и передачи но-
вейших достижений. Уникаль-
ность конференции была в том, 
что она была разбита на онлайн 
и офлайн части.

В субботу, 2 марта —  формат 
«живой хирургии», который яв-
ляется лучшим методом для об-
мена опытом и обучения врачей, 
так как каждый специалист полу-
чает возможность удаленно уча-
ствовать в хирургическом дей-
ствии и задавать вопросы опыт-
ным хирургам по ходу операции. 
Из двух операционных Медицин-
ского центра «Доктор Плюс» ве-
лись трансляции в лекционные 
залы, где подробно разбирались 
сложные клинические случаи 
и новые веяния в хирургии при 
лечении заболеваний уха, горла 
и носа. Живая хирургия вызвала 
огромный интерес среди участ-
ников. Наблюдать за операциями 
можно было не только непосред-
ственно на площадке Техакаде-
мии, но и онлайн.

Организаторы сделали все для 
того, чтобы те, кто не смог при-
ехать, но очень хотел принять 
участие в конференции, могли 
это сделать.

На торжественном открытии 
выступили генеральный дирек-
тор «Доктор Плюс» Елена Па-
щенко и замминистра здраво-
охранения Калужской области 
Екатерина Качанова- Махова, 
а от зампреда комитета Госдумы 
по охране здоровья Татьяны Со-
ломатиной поступило поздрави-

тельное письмо всем участникам 
конференции.

Выдержки из письма: «Одним 
из приоритетных направлений 
деятельности государства и об-
щества является сохранение 
и укрепление здоровья граждан. 
Конференция —  это прямая воз-
можность для организаторов 
здравоохранения, представи-
телей органов государственной 
власти, представителей научно-
го сообщества ведущих вузов, 

специалистов по оторинола-
рингологии не только России, но 
и зарубежных стран, поделиться 
ценным опытом и ознакомить-
ся с последними достижениями 
в  области науки и  передовых 
технологий.

Конференция по оторинола-
рингологии —  это мероприятие, 
заслуживающее всеобщего вни-
мания, где в  конструктивных, 
плодотворных дискуссиях участ-
ники смогут обозначить наибо-
лее острые системные пробле-
мы, обменяться накопленным 
опытом и внести предложения 
по совершенствованию оказа-
ния специализированной меди-
цинской помощи жителям нашей 
страны».

Второй день —  интереснейшие 
мультидисциплинарные лекции 
и дискуссии с участием светил 
науки: директором клиники бо-
лезней уха, горла и носа Сече-
новского Университета Валери-
ем Свистушкиным, замдиректора 
института по клинической рабо-
те ФГБУ «Санкт- Петербургский 

научно- исследовательский ин-
ститут уха, горла, носа и речи» 
Алексеем Вороновым, заслужен-
ным профессором оториноларин-
гологии Каирского Университета 
Хешам Негма, профессором ка-
федры ИАТЭ НИЯУ МИФИ Вла-
димиром Петровым и  других. 
Конечно же, активное участие 
принимали специалисты центра 
«Доктор плюс».

— Вот и отгремела наша «ЕNT-
Весна»! Закончились ежеднев-
ные многочасовые совещания 
с распределением задач и зон 
ответственности за каждым со-
трудником. Коллеги обсуждали, 
что уже непривычно без выпол-
нения сразу нескольких задач 
и быстрого переключения между 
ними. Но наша командная рабо-
та принесла хороший результат. 
Очень приятно было получить 
высокую оценку по организа-
ции конференции от сотрудни-
ков Первого медицинского вуза 
страны, в лице главного отори-
ноларинголога ЦФО Валерия 
Свистушкина.

Актуальность и необходимость 
данной конференции крайне 
высока как для врачей, так и для 
жителей Калужской области, 
ввиду отсутствия круглосуточных 
стационаров по профилю «Ото-
риноларингология» и оказания 
хирургической помощи взрослым 
и деткам в Северной агломера-
ции Калужской области. И все же-
лающие врачи смогли повысить 
свою квалификацию по оторино-
ларингологии, а клиника «Доктор 
Плюс» предоставила такую воз-
можность, пригласив топовых 
специалистов этого направления.

Хочу выразить свою призна-
тельность сотрудникам «Доктор 
Плюс» за хорошую, слаженную 
работу. Спасибо вам коллеги за 
развитие нашей клиники! —  под-
вела итоги главный врач меди-
цинского центра «Доктор Плюс» 
Зарема Акки.

МЕДИЦИНСКИЙ ЦЕНТР «ДОКТОР ПЛЮС» ОРГАНИЗОВАЛ НЕВЕРОЯТНО 
МОЩНУЮ МЕДИЦИНСКУЮ КОНФЕРЕНЦИЮ «ENT-ВЕСНА»

ОНИ СДЕЛАЛИ ЭТО! 

МНЕНИЯ
З а м д и р е к т о р а  и н с т и т у т а 

по к линической работе ФГБУ 
«Санкт- Петербургский научно- 
исследовательский институт уха, 
горла, носа и речи» Алексей Воронов

Очень понравился формат ме-
роприятия. Это достаточно слож-
но —  организовать трансляцию сразу 
нескольких операций. Великолепная 
техническая подготовка. Высокий уро-
вень подготовки специалистов. Полное 
погружение.

Насыщенная лекционная програм-
ма. Специалисты медицинского центра 
«Доктор Плюс» продемонстрировали 
высокий уровень как теоретических, 
так и практических знаний. Желаю 
дальнейшего роста и продвижения. 
Благодаря таким специалистам уро-
вень помощи растет и развивается.

Директор клиники болезней уха, 
горла и носа Сеченовского Универ-
ситета Валерий Свистушкин:

Огромная благодарность всем, 
кто причастен к этому событию: ор-
ганизаторам, лекторам, хирургам, 
которые демонстрировали нам свою 
блестящую технику при проведении 
сложных операций. На мой взгляд —  
это одна из лучших конференций за 
последнее время. Очень динамично, 
на самом высоком уровне, с отраже-
нием всего передового, что существует 
в мире в нашей стране. Хочу пожелать 
организаторам не останавливаться 
и двигаться вперед и сделать такие 
встречи регулярными.

Заслуженный профессор отори-
ноларингологии Каирского Универ-
ситета Хешам Негма:

Счастлив, что приглашен на такую 
масштабную конференцию. Огромное 
количество профессоров, специали-
стов. Прекрасная подготовка и орга-
низация. Желаю дальнейших успехов 
и развития этой конференции!

В ДЕТАЛЯХ
Первый день конференции «Жи-

вая хирургия»
Проведено 6 интересных и иннова-

ционных операций из 2 операционных 
в прямом эфире с трансляцией в 2 
лекционных зала.

Оториноларингологи и врачи дру-
гих хирургических специальностей 
могли наблюдать за проведением 
следующих операций: эндоларин-
гельное удаление папилломы, эндо-
скопическое интранозальное удаление 
инвертированной папилломы полости 
носа, тимпанопластика с удалением 
холестеатомы среднего уха, эндо-
скопическое закрытие перфорации 
носовой перегородки, баллонная 
дилатация евстахиевой трубы, виде-
оэндоскопическаяполисинусотомия. 
Весь спектр данных операций и мно-
гие другие выполняется командой 
оториноларингологов медицинского 
центра «Доктор Плюс»

Второй день «Доклады и пре-
зентации»

Проведено 23 выступления веду-
щих специалистов по оториноларин-
гологии, онкологии, нейрохирургии, 
стоматологии, рентгенологии, анесте-
зиологии, неврологии и др., в которых 
рассматривались различные аспекты 
диагностики, лечения и последние 
научные достижения в этих областях.

В ЦИФРАХ
Всего в конференции приняли 

участие 32 докладчика, 565 специ-
алистов- слушателей из 37 городов.

Р – Публикация на правах рекламы
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И СНОВА!

Очередная коммунальная 
авария.

В  районе пр. Ленина, 
184-а произошел провал 
на канализационной линии 
51-го микрорайона.

— Из-за газовой корро-
зии верх трубы постепенно 
разрушается. Место прова-
ла огорожено. Специалисты 
филиала проверили состо-
яние канализационной ли-
нии, подпора воды на ней 
нет. В котловане находятся 
и другие инженерные ком-
муникации —  электрокабе-
ли —  сообщили в РИР.

Ремонтные работы на-
чались первого марта. Как 
сообщил главный инже-
нер РИР Илья Володичев, 
к седьмому числу должны 
закончить. Но в случае не-
обходимости —  готовы ра-
ботать и в выходные.

БЫСТРЕЕ ВСЕХ!

В Калуге состоялся первый этап 
соревнований по проведению 
аварийно- спасательных работ 
при ликвидации последствий ава-
рий на автомобильном транспорте.

Участникам необходимо было 
в  максимально короткий срок 
«вскрыть» условно попавший 
в  аварию автомобиль с  помо-
щью гидравлического аварийно- 
спасательного инструмента, 
аккуратно извлечь из салона по-
страдавшего водителя и пассажи-
ра, и, оказав им первую помощь, 
транспортировать в машину ско-
рой помощи.

По итогам соревнований побе-
ду одержала команда поисково- 

спасательного отряда города 
Обнинска. Второе место досталось 
первой пожарно- спасательной 

части из Калуги. Третье место —  
команда специализированной 
пожарно- спасательной части.

ПРЕДСКАЗУЕМО!

Рейтинг коммунальных предприятий 
региона представила Госжилинспекция 
Калужской области. Он разделен на пять 
категорий: лучшим компаниям присвое-
но 4 звезды, худшие остались без звёзд.

В списке оказались 159 организаций.
Среди лучших оказалась и  обнин-

ская —  УК ООО  «Репинка». Неприят-
ной, но вполне ожидаемой новостью 
стало то, что самой последней в спи-
ске значится другая компания из 
наукограда —  ООО «УК Суворовец».

РОДИТЕЛЬ, НЕ ПРОПУСТИ!

1  апреля начнётся запись детей 
в первые классы. Приём заявлений от 
родителей будущих первоклашек в на-
укограде начнётся 1  апреля в  8.00. 
Преимущественное право на зачисле-
ние в первоочередном порядке имеют 
дети, проживающие на закреплённой 
к школе территории, либо те дошколя-
та, чьи старшие братья и сестры обуча-
ются в выбранном учебном заведении. 
Завершится запись 30 июня.

А 6 июля в 8.00 начинается приём за-
явлений на зачисление детей, не прожи-
вающих на закреплённой территории. 
Их будут записывать до момента запол-
нения свободных мест, но не позднее, 
чем до 5 сентября.

ВЕРНУЛИСЬ НЕ С ПУСТЫМИ РУКАМИ
Наши пляжницы взяли «серебро» на 

первенстве России.
Соревнования по пляжному волейбо-

лу среди девушек и юношей до 18 лет 
прошли в Анапе. Алиса Фокина и Дарья 
Гордеева успешно выступили на пре-
стижном турнире, уверенно выиграв 
групповой этап и победив накануне 
в двух первых стадиях плейофф.

В  полуфинале наши спортсменки 
оказались сильнее девушек из Красно-
дарского края, но в финале уступили 
соперницам —  второй сборной Крас-
нодарского края, заняв 2 место.

ВЗЯЛИСЬ ВСЕРЬЕЗ
Прокуратура Обнинска плотно занялась 

городскими опасными объектами.
Организована работа по выявлению 

строек, ям, колодцев, пунктов теплома-
гистралей, систем водоснабжения и ка-
нализации, заброшенных, бесхозяйных, 
недостроенных зданий и сооружений, к ко-
торым имеется свободный доступ.

Жители наукограда могут сообщить о по-
тенциально опасных объектах на террито-
рии города в прокуратуру по телефону: 
8–910–526–36–81.

ПРО ОБРАЗОВАНИЕПРО РЕАКЦИЮ

ПРО РЕЗУЛЬТАТЫ

ПРО ПРОВЕРКИ

ПАТРИОТИЧНО И ХОРОМ

Дошколята выступили с концертом в ДК ФЭИ в рамках фе-
стиваля патриотической песни «Калужский край —  душа 
России». Участие в нем приняли 17 детских садов города.

— Были представлены и песни, созданные жителями на-
шего города. Среди зрителей —  много родителей. Отрад-
но, что родители очень активно включаются в творческую 
жизнь своих детей и поддерживают их во всём. Благода-
рим наших педагогов, труд которых позволяет нашим де-
тям достигать хороших результатов и выходить на большую 
сцену! —  прокомментировала вице-мэр по образованию 
Обнинска Татьяна Волнистова.

ПРО КУЛЬТУРУ

ПРО АВАРИИ

ПРО ПОБЕДЫ
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В Обнинске 2–3 марта состо-
ялась научно- практическая 
конференция по оторино-

ларингологии с  международ-
ным участием, которая собрала 
ведущих специалистов отрасли 
для обмена опытом и передачи 
новейших достижений.

Организатором и  идейным 
вдохновителем мероприятия 
выступил медицинский центр 
«Доктор Плюс» в лице его руко-
водителя, генерального директо-
ра Елены Витальевны Пащенко 
и заведующего отделением ото-
риноларингологии Газаль Тарека 
Мохаммада Саида.

На два дня территория Техни-
ческой Академии Росатома ста-
ла домом для врачей и специ-
алистов со всей России и из-за 
рубежа.

Мероприятие собрало веду-
щих специалистов отрасли для 
обмена опытом и передачи но-
вейших достижений. Уникаль-
ность конференции была в том, 
что она была разбита на онлайн 
и офлайн части.

В субботу, 2 марта —  формат 
«живой хирургии», который яв-
ляется лучшим методом для об-
мена опытом и обучения врачей, 
так как каждый специалист полу-
чает возможность удаленно уча-
ствовать в хирургическом дей-
ствии и задавать вопросы опыт-
ным хирургам по ходу операции. 
Из двух операционных Медицин-
ского центра «Доктор Плюс» ве-
лись трансляции в лекционные 
залы, где подробно разбирались 
сложные клинические случаи 
и новые веяния в хирургии при 
лечении заболеваний уха, горла 
и носа. Живая хирургия вызвала 
огромный интерес среди участ-
ников. Наблюдать за операциями 
можно было не только непосред-
ственно на площадке Техакаде-
мии, но и онлайн.

Организаторы сделали все для 
того, чтобы те, кто не смог при-
ехать, но очень хотел принять 
участие в конференции, могли 
это сделать.

На торжественном открытии 
выступили генеральный дирек-
тор «Доктор Плюс» Елена Па-
щенко и замминистра здраво-
охранения Калужской области 
Екатерина Качанова- Махова, 
а от зампреда комитета Госдумы 
по охране здоровья Татьяны Со-
ломатиной поступило поздрави-

тельное письмо всем участникам 
конференции.

Выдержки из письма: «Одним 
из приоритетных направлений 
деятельности государства и об-
щества является сохранение 
и укрепление здоровья граждан. 
Конференция —  это прямая воз-
можность для организаторов 
здравоохранения, представи-
телей органов государственной 
власти, представителей научно-
го сообщества ведущих вузов, 

специалистов по оторинола-
рингологии не только России, но 
и зарубежных стран, поделиться 
ценным опытом и ознакомить-
ся с последними достижениями 
в  области науки и  передовых 
технологий.

Конференция по оторинола-
рингологии —  это мероприятие, 
заслуживающее всеобщего вни-
мания, где в  конструктивных, 
плодотворных дискуссиях участ-
ники смогут обозначить наибо-
лее острые системные пробле-
мы, обменяться накопленным 
опытом и внести предложения 
по совершенствованию оказа-
ния специализированной меди-
цинской помощи жителям нашей 
страны».

Второй день —  интереснейшие 
мультидисциплинарные лекции 
и дискуссии с участием светил 
науки: директором клиники бо-
лезней уха, горла и носа Сече-
новского Университета Валери-
ем Свистушкиным, замдиректора 
института по клинической рабо-
те ФГБУ «Санкт- Петербургский 

научно- исследовательский ин-
ститут уха, горла, носа и речи» 
Алексеем Вороновым, заслужен-
ным профессором оториноларин-
гологии Каирского Университета 
Хешам Негма, профессором ка-
федры ИАТЭ НИЯУ МИФИ Вла-
димиром Петровым и  других. 
Конечно же, активное участие 
принимали специалисты центра 
«Доктор плюс».

— Вот и отгремела наша «ЕNT-
Весна»! Закончились ежеднев-
ные многочасовые совещания 
с распределением задач и зон 
ответственности за каждым со-
трудником. Коллеги обсуждали, 
что уже непривычно без выпол-
нения сразу нескольких задач 
и быстрого переключения между 
ними. Но наша командная рабо-
та принесла хороший результат. 
Очень приятно было получить 
высокую оценку по организа-
ции конференции от сотрудни-
ков Первого медицинского вуза 
страны, в лице главного отори-
ноларинголога ЦФО Валерия 
Свистушкина.

Актуальность и необходимость 
данной конференции крайне 
высока как для врачей, так и для 
жителей Калужской области, 
ввиду отсутствия круглосуточных 
стационаров по профилю «Ото-
риноларингология» и оказания 
хирургической помощи взрослым 
и деткам в Северной агломера-
ции Калужской области. И все же-
лающие врачи смогли повысить 
свою квалификацию по оторино-
ларингологии, а клиника «Доктор 
Плюс» предоставила такую воз-
можность, пригласив топовых 
специалистов этого направления.

Хочу выразить свою призна-
тельность сотрудникам «Доктор 
Плюс» за хорошую, слаженную 
работу. Спасибо вам коллеги за 
развитие нашей клиники! —  под-
вела итоги главный врач меди-
цинского центра «Доктор Плюс» 
Зарема Акки.

МЕДИЦИНСКИЙ ЦЕНТР «ДОКТОР ПЛЮС» ОРГАНИЗОВАЛ НЕВЕРОЯТНО 
МОЩНУЮ МЕДИЦИНСКУЮ КОНФЕРЕНЦИЮ «ENT-ВЕСНА»

ОНИ СДЕЛАЛИ ЭТО! 

МНЕНИЯ
З а м д и р е к т о р а  и н с т и т у т а 

по к линической работе ФГБУ 
«Санкт- Петербургский научно- 
исследовательский институт уха, 
горла, носа и речи» Алексей Воронов

Очень понравился формат ме-
роприятия. Это достаточно слож-
но —  организовать трансляцию сразу 
нескольких операций. Великолепная 
техническая подготовка. Высокий уро-
вень подготовки специалистов. Полное 
погружение.

Насыщенная лекционная програм-
ма. Специалисты медицинского центра 
«Доктор Плюс» продемонстрировали 
высокий уровень как теоретических, 
так и практических знаний. Желаю 
дальнейшего роста и продвижения. 
Благодаря таким специалистам уро-
вень помощи растет и развивается.

Директор клиники болезней уха, 
горла и носа Сеченовского Универ-
ситета Валерий Свистушкин:

Огромная благодарность всем, 
кто причастен к этому событию: ор-
ганизаторам, лекторам, хирургам, 
которые демонстрировали нам свою 
блестящую технику при проведении 
сложных операций. На мой взгляд —  
это одна из лучших конференций за 
последнее время. Очень динамично, 
на самом высоком уровне, с отраже-
нием всего передового, что существует 
в мире в нашей стране. Хочу пожелать 
организаторам не останавливаться 
и двигаться вперед и сделать такие 
встречи регулярными.

Заслуженный профессор отори-
ноларингологии Каирского Универ-
ситета Хешам Негма:

Счастлив, что приглашен на такую 
масштабную конференцию. Огромное 
количество профессоров, специали-
стов. Прекрасная подготовка и орга-
низация. Желаю дальнейших успехов 
и развития этой конференции!

В ДЕТАЛЯХ
Первый день конференции «Жи-

вая хирургия»
Проведено 6 интересных и иннова-

ционных операций из 2 операционных 
в прямом эфире с трансляцией в 2 
лекционных зала.

Оториноларингологи и врачи дру-
гих хирургических специальностей 
могли наблюдать за проведением 
следующих операций: эндоларин-
гельное удаление папилломы, эндо-
скопическое интранозальное удаление 
инвертированной папилломы полости 
носа, тимпанопластика с удалением 
холестеатомы среднего уха, эндо-
скопическое закрытие перфорации 
носовой перегородки, баллонная 
дилатация евстахиевой трубы, виде-
оэндоскопическаяполисинусотомия. 
Весь спектр данных операций и мно-
гие другие выполняется командой 
оториноларингологов медицинского 
центра «Доктор Плюс»

Второй день «Доклады и пре-
зентации»

Проведено 23 выступления веду-
щих специалистов по оториноларин-
гологии, онкологии, нейрохирургии, 
стоматологии, рентгенологии, анесте-
зиологии, неврологии и др., в которых 
рассматривались различные аспекты 
диагностики, лечения и последние 
научные достижения в этих областях.

В ЦИФРАХ
Всего в конференции приняли 

участие 32 докладчика, 565 специ-
алистов- слушателей из 37 городов.

Р – Публикация на правах рекламы
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КСК раз в году проводит акцию, во время 
которой должники за электроэнергию могут 
избавиться от начисленных пеней.

В этом году такая Акция пройдет с 1 марта 
по 26 апреля 2024 г. Она называется «Весна. 
Пени тают», и участие в ней могут принять фи-
зические лица, использующие электрическую 
энергию для бытового потребления.

Для участия в Акции нужно выполнить два 
простых условия:

 оплатить счета за электроэнергию, при-
шедшие в марте и апреле.

 погасить долг за электроэнергию (но не 
оплачивая пеню!).

Пеня отменится автоматически.
Исключение: невозможно отменить пени, ко-

торые или рассматриваются в суде, или по ним 
уже вынесено судебное решение о взыскании.

По состоянию на 1 мая 2024 г. по Вашему 
лицевому счету не должно быть задолжен-
ности. Чтобы деньги вовремя поступили на 
лицевой счет, платеж необходимо внести не 
позднее пятницы 26 апреля любым удобным 
для вас способом.

Подробную информацию об условиях акции 
«Весна. Пени тают» можно получить на сай-
те Калужской сбытовой компании, по телефо-
ну горячей линии 8–800–600–0990, в офисах 
обслуживания или в Центрах обслуживания 
потребителей по адресам:

 г. Калуга, ул. Ленина, 82.
 г. Обнинск, проспект Маркса, 126.
 Калужская обл, г. Киров, ул. Мира, д. 23-б.

ДОЛГИ

У клиентов У клиентов 
Калужской сбытовой Калужской сбытовой 
компании есть компании есть 
уникальная уникальная 
возможность возможность 
избавиться избавиться 
от начисленных от начисленных 
пенейпеней

ПРО РАЗНОЕ

З и м н и й  п е р и о д  к о н ц а 
2023  года и  начала 2024 
выдался очень снежным. 
В полтора раза больше нор-
мы выпало. Ежедневные 
осадки заставили комму-
нальщиков забыть об от-
дыхе. Но даже несмотря на 
регулярную расчистку ра-
бота часто была незаметна.

Так как через несколько часов 
снежный слой покрывал только 
что расчищенный тротуар. Так-
же нужно позаботиться о вывозе 
снега. А это тоже не всегда про-
сто. Например, чтобы вывезти 
снег требуется нанять сразу не-
сколько типов техники: трактор- 
погрузчик, самосвал, оплатить 

их работу, далее оплатить прием 
снежных масс специализирован-
ной организации по их приему. 
Каждый шаг стоит координации 
процессов и безусловной 100% 
оплаты. Специалистами УК та-
кой процесс организован, нельзя 
сказать, что все идеально, но за 
зиму ООО «Управляющая компа-
ния» наработано больше 250 мо-
точасов техники, вывезено больше 
100 м.куб. снега.

— Однако сезон еще не закон-
чен, работы продолжаются. Стоит 
отметить, что собственникам мно-
гоквартирных домов дано право 
принимать решение в части содер-
жания и текущего ремонта общего 
имущества, это базовый перечень 
для поддержания дома в рабочем 
состоянии. Но не стоит забывать, 
что дворовая территория и приле-
гающая территория тоже служит 

для жителей и их потребностей. 
Территории разные по величине, 
в одном доме только дорога, в дру-
гих парковочные пространства. 
Сдвижка снега, очистка проез-
дов это базовое, что должна пре-
доставить УК. Но вопрос остается 
актуальным, сколько платить за 
качественную уборку дорог и пар-
ковок, —  говорит генеральный ди-
ректор ООО «УК» Олег Бачалдин.

Есть решение. Олег Бачалдин 
рассказал, что в  стране суще-
ствует практика, где собственники 
принимают решение об отдельной 
уборке снега в зимний период, 
когда осадков выпадает в избыт-
ке. То есть выглядит очень просто: 
на общем собрании принимается 
решение, в котором оговарива-
ется оплата и вывоз снега только 
в зимний период, распределение 
оплаты за организацию процесса 

по факту выполненных работ. По-
лучается следующая схема: снег 
выпал, много снега, Совет дома 
направил заявку в УК, УК нанима-
ет технику, сдвижка, сбор, погруз-
ка, вывоз, приемка на утилизацию, 
организовывает весь процесс. 
Далее председатель Совета при-
нимает работу, подписывает акт, 
сумма распределяется между 
всеми собственниками в квитан-
ции единоразово, согласно акту 
выполненных работ. Сумма по-
лучается достаточно небольшая. 
В период, когда снегопада нет, то 
нет и оплаты за его сбор и вывоз. 
Чистый двор, честная оплата.

— Но для решения таких вопро-
сов в каждом доме должен быть 
Совет дома, чтобы совместно ре-
шать вопросы и принимать реше-
ния на благо дома, —  подчеркнул 
Олег Станиславович.

Снег, тротуары и парковки. Снег, тротуары и парковки. 
Как добиться чистого двора?Как добиться чистого двора?

ООО  «Управля-
ющая компания» 
ГРУППА «Комфорт» 
искренне поздрав-
ляет вас с  Между-
народным женским 
днем —  8 марта.

Желаем вам весны в душе 
и тепла! Крепкого здоровья, 
счастливых семей, заботливых 
супругов и послушных детей. 
Каждой —  найти свое призвание 
и осуществить свою мечту.

Спасибо, что делаете этот мир 
прекраснее!

Радости вам и любви!

ДОРОГИЕ ЖЕНЩИНЫ!
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Наш девиз –  красиво, 
не значит дорого!

Самая низкая цена 
на тюльпаны в городе в салоне 

цветов «Цветы Цена Одна»

1 тюльпан –  95₽

Ре
кл

ам
а.

 CVETYCENAODNA.COM WHATSAPP/VIBER +7(996) 955–69–55

АДРЕСА САЛОНОВ: ОБНИНСК
 УЛ. БОРИСОГЛЕБСКАЯ, Д. 1
 УЛ. ГАГАРИНА, Д. 4А

КАЛУГА
 УЛ. 65 ЛЕТ ПОБЕДЫ, Д. 6
 ГРАБЦЕВСКОЕ ШОССЕ 27Д

Как в  один день потерять веру в  челове-
чество, а  потом обрести ее вновь? Как 
оказалось —  легко. Герой нашей истории —  
простой водитель маршрутки «Обнинск- 
Малоярославец». И ему не повезло. А потом 
сразу повезло.

Н о  о б о  в с е м  п о 
порядку.

В о д и т е л ь  с т о я л 
на остановке у  ТРК 
«Триумф- Плаза», ждал 
пассажиров. Готовил-
ся отправиться в  оче-
редной рейс. Как вдруг 
случилось нечто неверо-
ятное. Шайка подростков 
подбежала к мужчине, 
распылила ему в  лицо 
перцовый баллончик 
и была такова.

Просто так. Без причи-
ны. Подбежали —  прыс-
нули в  открытое окно 
и  убежали. Водитель 
запомнил, что маль-
чишкам не больше 12–
14 лет. И больше ничего. 
Никаких примет. К сча-
стью, у  «Плазы» уста-
новлены с два десятка 
камер. Так что поиск ху-
лиганов —  всего лишь 
вопрос времени.

В этот момент, другой 
мужчина, который стал 
свидетелем происше-
ствия, сразу бросился 
на помощь. Вызвал ско-

рую, а пока дожидался 
врачей, всячески успо-
каивал пострадавшего. 
Медики прописали кап-
ли. Олег побежал в ап-
теку и купил их на свои 
деньги —  возместить по-
купку при этом не про-
сил. Помог водителю 
закапать глаза.

А еще был мальчик по 
имени Филипп. Мальчон-
ка тоже стал свидетелем 
произошедшего и тоже 
не смог остаться в сто-
роне. Но он побежал 
в магазин за молоком. 
Сам так решил. Его никто 
не просил, не указывал.

— Я просто знаю, 
что надо промыть гла-
з а  м о л о к о м ,  е с л и 
прыснули перцовым бал-
лончиком, —  рассказал 
Филипп.

Рейс на Малояросла-
вец, правда, пришлось 
отменить. Но ни один по-
тенциальный пассажир 
не пожаловался. Все от-
неслись с пониманием.

История о хулиганстве и добротеИстория о хулиганстве и доброте
НА ВСЯКИЙ СЛУЧАЙ

ЧТО ДЕЛАТЬ ПРИ ПОПАДАНИИ 
ПЕРЦОВОГО БАЛЛОНЧИКА 
В ГЛАЗА И НА КОЖУ

➊ Позвать на помощь, если 
возможно;

➋ Убрать основную массу ве-
щества с лица. Ни в коем слу-

чае не вытирать, а промокнуть, 
чтобы ткань или салфетка впита-
ла в себя раствор;

➌ Не пытаться открыть глаза —  
это усилит боль;

➍ Если это возможно —  уско-
ренно поморгать. Это вы-

зовет дополнительную слёзную 
железу, которая будет способ-
ствовать вымыванию вещества 
из глаз;

➎ Купить молоко максималь-
ной жирности, бутылку воды 

и пищевую соду. После чего сле-
дует промыть лицо и глаза в опре-
делённой последовательности:

Промывка молоком;
После этого нужно смешать 

пищевую соду с негазированной 
водой. Достаточно 15 граммов на 
бутылку воды;

➏ Обратиться в аптеку, если нет 
возможности получить по-

мощь медиков. В аптеке подскажут 
средства для облегчения боли.

Водитель маршрутки, которому в глаза малолетки распылили 
перцовый баллончик.

Олег купил капли в аптеке и помог закапать глаза. Водитель 
предлагал вернуть потраченные средства. Парень наотрез 
отказался.
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*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

РЕКЛАМА
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ВОПРОСЫ № 9
1. Как расшифровывается 

ЦОК?
2. Какая управляющая компа-
ния стала худшей в регионе?

3. Сколько слушателей 
было на конферегции по 
оториноларингологии?

4. Когла начинается запись 
в первые классы?

5. Как зовут мальчика, кото-
рый купил молоко для постра-

давшего водителя?

Ответы № 8
1. Доминик; 2. 15 марта; 

3. «Ступор»; 4. «В любви отцов 
немного слов»; 5. Александр 

Легков.

1. РАЗГАДАТЬ КРОССВОРД1. РАЗГАДАТЬ КРОССВОРД
2. СДЕЛАТЬ ФОТО КРОССВОРДА И ОТПРАВИТЬ 2. СДЕЛАТЬ ФОТО КРОССВОРДА И ОТПРАВИТЬ 
НАМ В WHATSAPP НА НОМЕР: НАМ В WHATSAPP НА НОМЕР: 
8–980–511–88–88.8–980–511–88–88.
3. НАПИСАТЬ О СЕБЕ НЕБОЛЬШОЕ 3. НАПИСАТЬ О СЕБЕ НЕБОЛЬШОЕ 
ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО: ФИО, ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО: ФИО, 
ЧЕМ УВЛЕКАЕТЕСЬ, ПОЧЕМУ ЧЕМ УВЛЕКАЕТЕСЬ, ПОЧЕМУ 
ЧИТАЕТЕ НАШУ ГАЗЕТУ, ЧТО ЧИТАЕТЕ НАШУ ГАЗЕТУ, ЧТО 
В НЕЙ НРАВИТСЯ, А ЧЕГО В НЕЙ НРАВИТСЯ, А ЧЕГО 
НЕ ХВАТАЕТ;НЕ ХВАТАЕТ;
4. ОТВЕТИТЬ НА ПЯТЬ 4. ОТВЕТИТЬ НА ПЯТЬ 
ВОПРОСОВ;ВОПРОСОВ;
5. ОТВЕТЫ ПРИНИМАЮТСЯ 5. ОТВЕТЫ ПРИНИМАЮТСЯ 
В ПОНЕДЕЛЬНИК С 11:00 В ПОНЕДЕЛЬНИК С 11:00 
ДО 12:00.ДО 12:00.  УДАЧИ!УДАЧИ!

С победой в конкурсе «Теди» на этой 
неделе мы поздравляем Татьяну 
Кушнарь.
Вот что Татьяна Борисовна рас-
сказала о себе: Пенсионерка. Люблю 
общаться с детьми и внуками, гу-
лять на природе. Всегда с интере-
сом читаю «Неделю Обнинска». Это 
позволяет быть в курсе основных 
городских событий. Хотелось бы уз-
нать о радиации в Обнинске, какие 
должны быть показания прибора 
на здании на улице Королёва, д. 6?

ПОЗДРАВЛЯЕМ ПОБЕДИТЕЛЯ!

ПРОСТЫЕ УСЛОВИЯ! 
ВЫИГРАЙ ВКУСНЫЙ СОК «ТЕДИ»!
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Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии
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65,95,125, И 150 РУБЛЕЙ
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КАЛЕЙДОСКОП

  ○○ �слесарь-сборщик�радиоэлектронной�
аппаратуры�и�приборов

  ○○ оператор�фрезерных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесарь-инструментальщик
  ○○ токарь-универсал�
  ○○ программист�1С
  ○○ специалист�по�планированию�производства
  ○○ инженер�по�нормированию�труда

����КОНКУРЕНТНЫЙ�УРОВЕНЬ� ��КОНКУРЕНТНЫЙ�УРОВЕНЬ� 
ЗАРАБОТНОЙ�ПЛАТЫЗАРАБОТНОЙ�ПЛАТЫ

� � ОФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВООФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВО
�  �  КОРПОРАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ��������������������������КОРПОРАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ��������������������������

И�ПИТАНИЕИ�ПИТАНИЕ
� � ОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХ

Требуются�квалифицированные�специалисты�и�профессионалы:Требуются�квалифицированные�специалисты�и�профессионалы:
  ○○ �монтажник�радиоэлектронной� 
аппаратуры�и�приборов

  ○○ оператор�токарных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесарь-ремонтник
  ○○ фрезеровщик�
  ○○ инженер-конструктор
  ○○ инженер-электроник
  ○○ инженер-технолог
  ○○ экономист

ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

� � 8�(980)�710-35-558�(980)�710-35-55� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru

ПРЕДПРИЯТИЮ 
ТРЕБУЮТСЯ 

СОТРУДНИКИ:
 на участок резки 

стекла
 на участок по 

обработке и сборке 
изделий из оргстекла
Обучение на рабочем 

месте. Стабильная 
зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-
06-04

Реклама
В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 

«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

ЮРИСКОНСУЛЬТ
Требования к кандидату: имеющее или получаю-
щее (заочно) высшее юридическое образование
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ 
ПОМЕЩЕНИЙ
Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК
Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: сменный график, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ 
ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ ЗДАНИЙ
Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ 
В УПРАВЛЯЮЩУЮ 

КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:
 управляющий;

 инженер- 
теплотехник;

 офис-менеджер;
 мастер 

общестроительных, 
ремонтных 

и отделочных 
работ;

 газосварщик;
 слесарь- 
сантехник;

 электрик, 
электромонтажник;

 разнорабочий;
 дворник;

 уборщица.

КОНТАКТНЫЙ 
ТЕЛЕФОН:  

8-961-125-81-88


